

## LOS QUE ENTIENDEN LA POLÍTICA COMO UN SUSTENTO ECONÓMICO



"Me bajaré el sueldo a la mitad cuando sea alcaldesa" y "Mientras que yo sea alcaldesa de Sanlúcar no se derribara ninguna vivienda a un trabajador", fueron dos promesas lapidarias, que muy poco después de tomar posesión como alcaldesa, Irene García, se comprobó que no estaba dispuesta a cumplir. Ya que no se bajó el sueldo a la mitad, argumentando toda clase de patéticas excusas y su incomprensible inhibición en el asunto, facilitó el primer derribo de una vivienda a un trabajador en nuestra ciudad.

Luego con su acostumbrada demagogia pretendió justificar lo que no tuvo ninguna justificación. En los mentideros políticos de la ciudad se sigue diciendo que aquel asunto pareció todo menos el cumplimiento de una sentencia judicial por una infracción urbanística, ya que la por aquel entonces primera edil de la ciudad tuvo oportunidad de paralizar el derribo y no lo hizo.

Víctor Mora, para no ser menos que su antecesora, se subió de 40.000 a 50.000 euros el sueldo en cuanto tomó posesión del cargo de alcalde sustituto, y también permitió que se le derribara la vivienda a un trabajador en la Colonia Monte Algaida. Su subida de sueldo, la pretendió justificar, insultando a la inteligencia de los sanluqueños, diciendo todo lo contrario, es decir, que se lo había bajado. El derribo de la vivienda lo arregló, cediéndole al afectado el uso de la vivienda del conserje del colegio de la Jara, presuntamente saltándose toda la extensa lista de espera de demandantes de viviendas sociales de la ciudad. Hay que recordar que previamente a este derribo se habían producido decenas de ocupaciones de viviendas vacías de propiedad de bancos en distintas zonas de la ciudad. Además, después de anunciar la creación de un comedor social, dice sinsonrojo alguno, que no se crea dicho comedor porque no haencontrado subvención y sin embargo no escatima esfuerzospara conseguir la financiación para un monumento a la Virgen del Rocío en la rotonda del El Palmar.

"Me voy corriendo que tengo temas municipales", "hay que regenerar la política", "hay que democratizar las instituciones" y "hay que situar al ciudadano en el centro de la política", han sido las frases más repetidas en la pasada campaña electoral andaluza por Juan Marín, quien se postula, si le deja Albert Rivera, como vicepresidente de la Junta de Andalucía. Mientras que en nuestra ciudad desde el gobierno local impide que se investiguen las irregularidades en su gestión en el Ayuntamiento, presta favores por obra u omisión a la multinacional Aqualia en contra de los intereses de los ciudadanos, elimina todos

los órganos de participación ciudadana, originando un impensable retroceso democrático en el consistorio, privatiza todo lo privatizable, etc.

El autodenominado "gestor de espacios comerciales" puso todos los obstáculos posibles para que no se consiguiera la concesión del Centro Comercial Abierto promovido por APYSAN, beneficiando al centro comercial "Las Dunas", hasta el punto de que en el acto protocolario de concesión no estuvo presente. Demostrando que eso de "poner a las pequeñas y medianas empresas y a los autónomos en el eje de la creación de empleo"es una de sus absolutas mentiras.

El autocalificado "apasionado del deporte" ha subido todas las tasas en los complejos deportivos municipales, ha privatizado la gestión de la piscina municipal y ha dejado sin empleo a 29 trabajadores del patronato municipal de deportes, que han emprendido acciones legales en el juzgado por la opaca gestión de la bolsa de empleo en dicho patronato.

El que se dice "comprometido con valores y principios" aún no se ha dignado a explicar lo ocurrido con el presunto fraude de las Escuelas de Verano, que IU ha llevado a los juzgados. Tampoco su compañera de partido, Elena Sumariva, ha explicado cómo es posible que se contratara a la empresa del funcionario de empleo, Francisco Collado, algo que ella debería saber que es incompatible, y una vez descubierto el tema, pretendió justificar diciendo aquello de la incompatibilidad sobrevenida desconocida por las partes. A lo mejor en esos momentos estaba defendiendolos valores de equilibrio, esfuerzo y sentido común de C's, faltaría más.

El que afirma hacer una apuesta por "una democratización de los partidos para ponerle freno a cualquier tipo de corrupción política", sin embargo, sitúa a su concuñado como coordinador provincial de C´S en Cádiz y el secretario general provincial de C's, Manuel Erdozain (Al-Pro) está imputado por presuntoscontratos temporales a familiares suyos en el Consistorio de Arcos de la Frontera, en donde gobierna con el PP. No sé de qué me suenan estas formas.

Todos estos son buenos ejemplos de quienes entienden la política, no como un ejercicio de servicio a los demás, sino más bien como la manera de procurarse un sustento económico que de otra forma ni podrían soñar obtener. Ni vendiendo coches usados, ni despachando hamburguesas, ni vendiendo relojes en estos tiempos de crisis podrían obtener tales emolumentos. Por eso engañarán, mentirán y harán todo lo posible para poder seguir viviendo de esto, que en sus manos nada tiene que ver con un verdadero espíritu de servicio público

entregado a los demás.

Fernando Cabral, concejal de IU